
 
 

 

 

 
 

 

L’assemblée  générale  se déroulant à Châteauroux à la Maison des Sports le 9/11/2021 a réuni les représentants 

de 8 clubs sur 10 du cyclotourisme du département affiliés FFCT. Les membres individuels n’étant pas représentés. 

Le quorum étant dépassé  27 voix/32, l’assemblée a pu délibérer conformément aux statuts (ci-joint copie du total 

des voix exprimées). 

 

Le président Jean-Pierre JOUHAUD déclara ouverte l’AG à 18h05 et souhaita la bienvenue à tous les participants et 

remercia : 

 Mme RAULT  membre du COREG Centre Val de Loire, 

 M GROSJEAN Président du COREG Centre Val de Loire 

 M GEBUSSON membre du CDOS 

  

 

 

1. Jean-Pierre JOUHAUD nous rappela le déroulement de cette assemblée générale selon l’ordre du jour, 

puis : 

2. Procéda au vote des rapports de la précédente AG qui eut lieu le 6/03/21 à Châteauroux 

3. Les rapports furent adoptés à l’unanimité. 

 

Rapport Moral 

 

Jean-Pierre JOUHAUD  présenta le RM concernant  les quelques mois de son mandat au niveau du Codep36 à 

savoir : 

 L’arrivée de 2 nouveaux clubs au sein de notre Fédération, ce qui stop l’hémorragie de la baisse de nos 

effectifs au niveau départemental. 

 Il  félicita le Président du club VTT Poinçonnois qui en plus dispose d’une école pour les jeunes    

 Définition des orientations qu’il compte mener durant sa mandature en particulier l’implication du 

CODEP 36 auprès des décideurs locaux dans le cadre de la loi mobilité et son développement régional. 

 Rencontres avec les CODEP et Clubs voisins 

 Remobilisation des troupes… pour un après Covid encourageant 

 Voyage itinérant : les féminines Indriennes  devront s’associer  dorénavant au groupe COREG 

 

Rapport d’Activité 

 

Alain Carmignat présenta le RA  très impacté par cette pandémie qui a fragilisé nos clubs et de fait annula la 

quasi-totalité des organisations clubs et tous les challenges du centre. 



La baisse des effectifs est constante, depuis 2017 chaque année la diminution des licenciés avoisine les 6%. 

Cette année elle était de 14%. Les  raisons 1/3 des effectifs  à + de 70 ans, mais aussi la crise Covid avec ses 

contraintes et la disparité des décisions ont amplifié ce phénomène. 

 

L’arrivée des 2 nouveaux clubs a permis un effectif  global en légère hausse, mais qui devrait encore augmenter 

au cours de l’année 2022 grâce à ces 2 clubs dont l’un s’adresse aux jeunes avec la pratique du VTT. 

 Participation de 8 féminines au VI « Toutes à Toulouse »,  

 Concentration des clubs de Châteauroux, Argenton, Levroux et La Châtre pour se rendre à la Plaine 

des Sports de Châteauroux lors de la Fête du Tour. 

 Accueil des 96 cyclotes du COREG par Jean-Pierre JOUHAUD lors de leur passage en Brenne 

 Représentation et Participation  du COREG à la Semaine Fédérale 

 

Rapport  Financier 

 

Serge Baron nous dressa le rapport financier qui comme le RA  précédent fut très succinct,  de par l’annulation 

quasi intégrale des manifestations n’engendrant pas recettes et dépenses.  

Le résultat 2021 est à l’équilibre avec un solde positif. Puis en l’absence de Claudine Langlois Réviseur aux 

Comptes, il nous cita le rapport qu’elle lui avait remis. 

 

 

 

 Monsieur GROSJEAN rappela que malgré la crise et les contraintes le bureau du COREG s’adapta et 

fonctionna avec de nouveaux outils : visioconférence. 

 Par ailleurs, les différents constats  sont les mêmes sur l’ensemble de la Région que ceux évoqués sur 

le plan départemental. 

 Il invita les représentants des clubs à participer à l’AG du COREG se déroulant à Dreux. Du fait de 

l’éloignement pour certains d’adresser « Pouvoir » à un autre membre. 
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 Une réflexion sur un nouveau mode de communication de nos événements. 

 

 

 Monsieur GEBUSSON  nous fit part des actions qui seront mises en place en 2021 dans leurs domaines 

respectifs. Nous retiendrons au niveau du CDOS l’aspect « Sport-Santé »  avec l’ordonnance santé, la 

mise en place d’éducateurs. 

Il attend aussi de notre part la communication de nos manifestations afin de les diffuser via la 

« Gazette du CDOS ». 

Enfin, pour les clubs qui le souhaitent formation au 1
er

 Secours  PSC1, prendre contact auprès du 

CDOS. 

 

 Intervention de Bernadette JOUHAUD et Danièle RAULT afin d’obtenir la régularisation de la 

subvention pour les féminines 

 Danielle RAULT précisa  les dates des prochains Challenges , à savoir : 

 15/5  St Avertin, 26/6 St Aignan et 9/10 juillet Levroux 

 

Jean-Pierre JOUHAUD félicita l’assemblée et clôtura cette AG à 20h15. 

 

 

 

 

      Le Secrétaire 

 

 

      Alain CARMIGNAT  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

PJ : Tableau émargé exprimant le total des voix pour cette AG 

 



Maison départementale des sports 89, allée des platanes 36000 Châteauroux 

INSEE n° ‘448 275 685 00015 


